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平成３０年第３回串本町議会定例会 



通告順  １ 

通告者  佐藤 武治 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１ 小中学校の教育環境 

・ 空調設備の実態について 

町 長 

教 育 長 

２ 通学時の安全確保 

・ 通学路の危険個所確認は 

・ スクールバスの現状について 

町 長 

教 育 長 

 

通告順  ２ 

通告者  川勝 昇 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１ 高速道路建設事業と各地区要望事項の対処状況 

① 和深フルインターチェンジ建設の対処状況 

② 各地区要望事項の対処状況 

③ 震災、防災等機能整備は十分か 

④ 残土処分場工事完了後の活用方 

⑤ 工事進捗状況等議会への報告方について 

町 長 

２ 空き家対策の推進状況 

① 取り組みの現状 

② 危険家屋等の対処状況 

町 長 

３ 役場庁舎建設課題への対処方 

① 議会との協議方 ＝ 課題対応等 

② 紀陽銀行の庁舎出店問題 

 ・ 私企業との協力 

 ・ 建設費負担条件 

 ・ 庁舎建設国庫補助条件 

町 長 

 



通告順  ３ 

通告者  清水 健太郎 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１ 前回の私の一般質問中の建設課長の発言について 

・ 録音テープは聞いてもらえましたか？ 

・ 今後、どのような対応をとるつもりでしょうか？ 

町 長 

２ 新庁舎の基本設計について 

・ 進捗状況は？ 

・ いつまで基本設計の修正はきくのか？ 

町 長 

３ 庁舎位置が駅裏から病院裏へ変更になったことについて

遅れた原因は？ 

・ サンゴ台中央線の工事が遅れる前の当初の予定につ

いては、いつどのような内容で打ち合せをしていたの

か？ 

町 長 

４ 見積もりの積算根拠について 

・ 新庁舎関連の見積もりについて、積算根拠のないもの

があるが、それについての町長の意見をお聞かせくださ

い。 

町 長 

 

通告順  ４ 

通告者  漆畑 繁生 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１ 財政について 

・ 将来の財政について 
町 長 

２ 庁舎建設について 

・ 建設規模及び建設費について 

・ 銀行店舗の庁舎への入居について 

町 長 

３ 教育行政について 

・ 政治の教育行政への介入範囲について 
教 育 長 

４ 水道事業について 

・ 将来の事業収益について 

・ 地震等災害時における施設復旧について 

・ 公用施設への配管等の費用負担について 

町 長 



通告順  ５ 

通告者  五十川 清紀 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１ 観光開発 

① 稲村亭等今後の対応について 

 ・ どのような計画のもと進むのか？ 

  ② 顧客に滞留して頂くための事業計画等あるのか？（ハ 

ード、ソフト面） 

町 長 

２ 健康増進事業化 

・ 串本町Ｂ＆Ｇ海洋センター、串本町ふるさと振興公

社、串本町総合運動公園について 

・ 民営化の方向でフィットネスクラブとして充実でき

ないものか？ 

  ① 町予算額等の軽減策 

  ② 医療費の軽減策等 

町 長 

３ 空き家対策 

・ 地域別に見ても空き家が増えている 

・ 町の対応策等について 

  ① 町では空き家は何件程度存在するのか？ 

  ② どのような対応、活用等をしているのか？ 

  ③ 撤去等にかかる補助金等はないのか？ 

  ④ 税の緩和策はないのか？ 

町 長 

 

通告順  ６ 

通告者  島野 靖 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１ 町立くしもと病院について 

・ うみつばめ第１号を見て 
病院事業管理者 

２ 役場新庁舎について 

・ 新庁舎建設にあたり 
町 長 

３ ロケット発射場について 

・ 進捗状況 
町 長 

 



通告順  ７ 

通告者  水口 崇 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１ 災害対策、危機管理対策 

・ 災害復興能力の強化 

・ 実体験と災害地支援 

・ 串本のボランティア受け入れ能力強化 

・ 孤立集落予想と対策 

町 長 

２ 町民利益第一主義 

・ 串本町行政の優先順位 

・ 職員の能力の向上と目的意識の共有 

・ 公務員倫理・公平公正な行政運営 

・ 商工業者対策 町有財産管理と利益促進 

町 長 

３ 庁舎建設 

・ 住民福祉の拠点のあり方。 

・ 住民の生命財産を守る拠点であるべき。 

・ 紀陽銀行への貸し出しより住民の生命財産危機管理

に重点をおくべきである。 

・ 一億円掛けた公共施設スペースの営利企業の貸し出

し（紀陽銀行） 

・ 庁舎規模と無駄スペース 

・ 大事業なのに余裕を持って事業を進めなかった理由

と責任と結果 

町 長 

４ 教育現場 

・ 教育環境の整備を効率よく進めるべきである。 

・ 授業時間の確保は充分出来ているのか？ 

教 育 長 

５ 高速道路 

・ 周参見～串本間への取り組み 
町 長 



通告順  ８ 
通告者  芝山 定史 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１ 時代（環境）の変化に対応した行政 

① この夏 熱中症患者数、熱中症患者搬送数 

  ・ 年齢別数、熱中症になった原因の究明をしているか？ 

② 熱中症対策 

・ 高齢者に対する熱中症対策 

・ 保育園児、小中学生に対する熱中症対策 

・ こども園、小中学校へのクーラーの設置の検討 

③ 成人病予防の対策と健康診断受診率向上への取組み

は？ 

  ④ 人手不足による道路管理、観光地管理への対策（草刈

の対策） 

町 長 

 

病院事業管理者 

 

消 防 長 

 

教 育 長 

 

通告順  ９ 
通告者  仲江 孝丸 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１ ジオパークの再認定に向けて 

① 推進協議会副会長としての役割とリーダーシップ 

② 南紀熊野ジオパークの自己評価 

③ 南紀熊野ジオパークの課題 

町 長 

教 育 長 

２ コミュニティーバスの改善 

① フリー乗車券の発行を 

② 低床バスの導入について 

町 長 

３ 熱中症対策 

① 高齢者家庭及び生活保護家庭の熱中症対策 

② 学校現場の熱中症対策 

町 長 

教 育 長 

４ 自治会と行政の関係 

① 区は行政の下請け機関ではない 

② 区長連合会との関係 

町 長 

５ 公衆トイレのバリアフリー化 

① 洋式トイレの設置状況 

② 障害者用トイレの普及状況 

町 長 

６ 学校統合について 

① 統合は教育的観点で論ずるべき 
教 育 長 



通告順  １０ 

通告者  沼谷 美次 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１ 児童虐待について 

・ 地域住民の協力は 

・ 児童相談所と町との関係は 

町 長 

２ 観光について 

・ エルトゥールル通りについて 

・ 海岸の樹木伐採について 

町 長 

 

通告順  １１ 

通告者  長脊 守 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

１ 防災対策について 

① 避難困難地域について 

② 高波対策について 

③ 補助対象事業について 

町 長 

２ 高速道路について 

① インターチェンジとサービスエリアについて 
町 長 

 


